
2ème visio-conférence santé diabète sur les étapes
du traitement par pompe à insuline
Lors de cet événement en direct, les internautes ont posé de nombreuses questions : qui prescrit ce type de
traitement ? Comment choisir sa pompe à insuline ? L’hospitalisation est-elle obligatoire ?... Elise, jeune
diabétique de type 1 sous pompe à insuline depuis la fin de l’année dernière, était également en direct pour
témoigner de son vécu en tant que patiente.

Pour voir ou revoir notre visioconférence :

 

 

Les étapes du traitement par pompe à insuline

https://pompeainsuline.federationdesdiabetiques.org/visioconference-professeur-helene-hanaire/

